
     Bibel Prophetie Update: 6. März 2022
Ich weiß nicht mehr, was ich glauben soll

       Pastor JD Farag

Guten Morgen und willkommen zu unserem ersten Gottesdienst am Sonntagmorgen. 

Wir haben zwei Gottesdienste, der erste ist unser wöchentliches Update zur Bibelprophetie, und der zweite
Gottesdienst ist die Predigt, die eigentlich ein Vers-für-Vers-Studium der Bibel ist. Wir sind gerade im Buch
Jakobus und werden heute die Frage beantworten - hören Sie gut zu - warum schlechten Menschen gute Dinge
widerfahren.  Wir  werden  das  um  11:15  Uhr  live  streamen.  Gute  Dinge  -  Warum  passieren  schlechten
Menschen gute Dinge? Sind wir schlechte Menschen? Niemand hob die Hand. Wie auch immer. (Gelächter) 

Bevor wir anfangen, möchte ich noch kurz erwähnen, dass ich mir ein paar Wochen frei nehmen werde, um
eine Pause zu machen. Mir geht es gut, ich gehe nirgendwo hin. Ich habe keine Reisepläne. Ich habe seit 2019
kein Flugzeug mehr bestiegen, seit drei Jahren nur aus eigener Entscheidung. Ich habe zwar Reisepläne, aber es
ist eine One-way Reise zu meinem endgültigen Zielort, und Sie sind übrigens auf denselben Flug gebucht. Also,
oh Mann, heute den ganzen Tag... (Singt) Soon and very soon... 

Okay,  also  in meiner Abwesenheit,  sowohl Pastor  Mac als  auch Pastor  Leitu,  übrigens...  Leitu gehört  zum
Mitarbeiterstab und ist jetzt als Pastor ordiniert und wird... (Applaus) Ja, preist den Herrn, richtig? Sie werden
also beide für mich einspringen, und ich werde, so Gott will, am Sonntag, dem 27. März, wieder auf der Kanzel
stehen. Und Sie werden eine Pause von mir bekommen, weil ich eine Pause von mir brauche. Wie dem auch
sei, denjenigen, die über YouTube oder Facebook zuschauen, empfehlen wir, direkt zur Website J  DF  arag.org   zu
gehen, für die unzensierte, ununterbrochene Gesamtheit des heutigen Updates. 

Und damit fangen wir an. Ich freue mich wirklich auf das, was der Herr heute für uns hat. 

Ich möchte mit Ihnen darüber sprechen, dass es prophetisch bedeutsam ist, nicht zu wissen, was oder sogar
wem man glauben soll. Ich denke, Sie werden mir zustimmen, dass es unendlich schwieriger geworden ist, die
Wahrheit über irgendetwas zu erkennen, bei allem, was geschieht.  Und wenn Sie so sind wie ich, und ich
vermute, dass Sie das sind, dann werfe ich einfach die Hände in die Luft; ich weiß nicht mehr, was ich glauben
soll. Der Grund, warum dies in Bezug auf biblische Prophetie von Bedeutung ist, liegt darin, dass uns gesagt
wird, dass das passieren wird genau am Ende der Zeit, in der Endzeit. 

Der Apostel Paulus schreibt in seinem ersten Brief an Timotheus, viertes Kapitel, Vers 1, durch den Geist: "Der
Geist  sagt  aber  ausdrücklich,  dass  in  den  letzten  Zeiten  einige  vom  Glauben  abfallen  werden,  und  den
verführerischen Geistern und Lehren von Dämonen anhängen." 

In den letzten Tagen, zur Zeit des Endes, das ist es, was die letzten Tage, die Zeit des Endes, kennzeichnen wird. 

In seinem zweiten Timotheusbrief, Kapitel 4, beginnend in Vers 1, sagt er: "So ermahne ich dich inständig vor
Gott und Christus Jesus, der richten wird die Lebenden und die Toten, und bei seiner Erscheinung und seinem
Reich," (man beachte die Abgrenzung dort)  "ich gebe dir diesen Auftrag: Predige das Wort.  Stehe dazu zur
rechten Zeit und zur Unzeit. Korrigiere, tadele und ermutige - mit großer Geduld"  (daran arbeite ich noch) "und
sorgfältiger Unterweisung." 

Und hier ist der Grund dafür. 
Timotheus, Vers 3: "Denn es wird die Zeit kommen, da die Menschen die gesunde Lehre nicht ertragen werden.
Stattdessen werden sie, um ihre eigenen Wünsche zu befriedigen, eine große Zahl von Lehrern um sich scharen,
die sagen, was ihre juckenden Ohren hören wollen." 

Okay, sie werden also nicht nur vom Glauben abfallen und den Lehren der Dämonen Gehör schenken, sondern
sie werden auch die gesunde Lehre zur Zeit des Endes nicht ertragen. Letzte Woche habe ich mit einem sehr
guten Freund telefoniert, und er erwähnte 1.Johannes 4, und ich sagte: Wow! Das ist genau das, was es ist. 
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Hören Sie, was Johannes ab Vers 1 von 1.Johannes 4 sagt: "Ihr Lieben, glaubt nicht einem jedem Geist," sondern
prüft die Geister, ob sie von Gott sind; denn es sind viele falsche Propheten in die Welt hinausgegangen. Daran
könnt ihr den Geist Gottes erkennen: Jeder Geist,  (hören Sie zu)  der bekennt, dass Jesus Christus im Fleisch
gekommen ist, ist von Gott, aber jeder Geist, der Jesus nicht bekennt, ist nicht von Gott. Das ist der Geist des
Antichristen, von dem ihr gehört habt, dass er kommt er ist schon in der Welt. 

Ihr aber, liebe Kinder, seid von Gott und habt sie überwunden, weil der, der in euch ist (der Heilige Geist) größer
ist als der, der in der Welt ist. Sie sind von der Welt - darum reden sie wie die Welt redet, und die Welt hört sie.
Wir sind von Gott, und wer Gott erkennt, der hört uns; wer aber nicht von Gott ist, der hört uns nicht. Daran
erkennen wir den Geist der Wahrheit und den Geist der Lüge." 

Okay, bleiben Sie bitte bei mir. Bis jetzt haben wir diese Prophezeiung, dass in den letzten Tagen, in der Endzeit,
zur Zeit des Endes, diejenigen vom Glauben abfallen werden, die den Lehren der Dämonen Gehör schenken.
Und  indem  sie  das  tun,  werden  sie  die  gesunde  Lehre  nicht  ertragen.  Sie  werden  sich  um  sich  selbst
versammeln und zu jenen Lehrern gehen, die ihnen sagen, was sie hören wollen, was ihnen in den Ohren juckt,
und sie hören ihnen zu, weil sie keine Ohren haben, um zu hören, was der Geist der Gemeinde heute sagt. 

Das ist der Geist des Antichristen, und das ist es, was sie - beachten Sie den Unterschied zwischen 'ihnen' und
'uns'. Sie sind von der Welt, und sie sprechen vom Standpunkt der Welt aus. Und so werden Sie wissen - und
übrigens, behalten Sie das im Hinterkopf, es wird für unser Verständnis dessen, was wir heute sehen werden,
von  entscheidender  Bedeutung  sein.  Wo  ist  Jesus?  Wo ist  Jesus?  Ist  das  Jesus  Christus  oder  ist  das  der
Antichrist? Das ist der Test, das ist der finale Test, um zu unterscheiden, ob es von Gott ist oder nicht. Halten
Sie das fest. 

Daniel, Kapitel 8,24-25. Ich habe noch 35 weitere davon, also bleiben Sie dran. Sie schaffen das schon, okay? Sie
meinen, Pastor, wow, das ist zu viel. Nein. Lassen Sie den Feind das nicht machen. 

Daniel, 8,24-25 sagt uns, dass der Antichrist "wunderbar zerstören wird" (was für ein Paradoxon!) "erfolgreich
sein, und durch seine  Taktik wird er auch den Betrug in seiner Hand gedeihen lassen; und er wird in seinem
Herzen großtun und durch Frieden viele verderben." 

Sind Sie soweit mit mir auf der Spur? Die Lehren der Dämonen vertragen sich nicht mit der gesunden Lehre.
Hier haben wir den Geist des Antichristen. [Hier] Jesus Christus. Und jetzt haben wir diesen Betrug, der gedeiht.
Das stimmt überein mit 2. Thessalonicher, Kapitel 2. Wir sprechen sehr oft über diese Prophezeiung. 

Der Apostel Paulus schreibt an die Gemeinde in Thessaloniki und sagt in Vers 9 über den Antichristen:  "Das
Kommen des Gesetzlosen wird so sein, wie der Satan wirkt. Er wird alle Arten von Machtdemonstrationen durch
Zeichen und Wunder gebrauchen, die der (interessant) Lüge dienen, und alle Arten, wie die Bosheit die verführt,
die umkommen. Sie gehen zugrunde, weil sie sich weigern, die Wahrheit zu lieben und so gerettet zu werden.
Darum schickt  Gott ihnen eine mächtige Täuschung,  damit  sie  der Lüge glauben und damit  alle  verdammt
werden, die der Wahrheit nicht geglaubt, sondern sich an der Bosheit erfreut haben." 

Okay, noch eins. Ich habe keine 35, also nur Mut. Das ist das letzte, zumindest für den Moment. 

1.Korinther  14,33:  "Denn  Gott  ist  nicht  der  Urheber  der  Verwirrung,  sondern  des  Friedens,  wie  in  allen
Gemeinden der Heiligen." 

Okay, hier ist der Punkt, auf den ich hinaus will. Das Ausmaß an Verwirrung und Täuschung ist heute nicht mehr
zu überbieten. Würden Sie dem zustimmen? Aber vielleicht ist das sogar eine gute Sache, sogar eine Gottes
Sache. Und lassen Sie mich erklären, wie ich dazu komme. Wenn wir nichts mehr wissen, neigen wir dazu, uns
dem zuzuwenden, was wir wissen, nämlich dem Wort Gottes und dem Gott des Wortes. 
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Beispiel: Denken Sie an all die verwirrenden und widersprüchlichen Berichte über Russland und die Ukraine. Ich
weiß nicht mehr, was ich glauben soll. Ich meine, ich höre diesem Typ da drüben zu, er sagt mir dies und ich
höre diesem Kerl hier zu, er sagt mir das. [...] 

Es gibt nicht nur widersprüchliche Nachrichtenberichte, sondern auch widersprüchliche Kommentare in Bezug
auf biblische Prophetie. Ich meine, als ob das nicht schon schlimm genug wäre, sogar Israel ist in einen Konflikt
geraten, weil Russland Israel bisher erlaubt hat, in Syrien gegen den Iran vorzugehen. Jetzt, ganz plötzlich, ist
sich  niemand  mehr  sicher,  vor  allem angesichts  der  Eskalation,  insbesondere  an  der  Nordgrenze  auf  den
Golanhöhen. 

Was tun wir also? Wem sollen wir glauben? Was glauben wir? Dem Wort Gottes. Keiner weiß es wirklich, aber
wir wissen Folgendes. In Jesaja 17,1, haben wir eine Prophezeiung gegen Damaskus.  "Siehe, Damaskus wird
keine Stadt mehr sein, sondern ein Trümmerhaufen werden." 

Mit  anderen  Worten,  wenn,  nicht  ob,  wenn  diese  Prophezeiung  erfüllt  wird,  bestätigt  sie  eine  andere
Prophezeiung, von der wir wissen, dass sie ebenfalls erfüllt wird. 

Über Hesekiel 38 wird viel spekuliert und gelehrt. Darf ich Ihre Aufmerksamkeit auf Vers 10 lenken? Hören Sie
sich das an!  "So spricht Gott der Herr:" Oh, das ist - ich möchte hören, was Gott sagt. Was sagt JD dazu? Es
interessiert mich nicht, was JD dazu sagt. Ich möchte wissen, was Gott darüber sagt - Genau hier. Das ist es, was
Gott darüber sagt: "An jenem Tag wird dir dies in den Sinn kommen, und du wirst einen bösen Plan aushecken." 

Das hört sich nicht gut an, oder? Klingt irgendwie hinterlistig. Ja, das ist es auch. Was sagt Gott hier? Nun, hier
ist die Rede von Gog. Ich betone den ('g'-Laut), denn das ist nicht Gott, dies ist Gog. Sorry. (Gelächter) Deshalb
nehme ich mir ein paar Wochen frei.  Wissen Sie, Gog ist der Anführer dieses Völkerbundes, und Gott selbst
setzt diesem Gog einen Haken in den Kiefer, um ihn herumzulenken und ihn mit seiner großen Horde, diesem
Völkerbund, dazuzubringen, in Israel einzufallen. Und Vers 10 sagt uns, dass ihm ein trügerischer Gedanke in
den Sinn kommt und er einen bösen Plan ausheckt, wenn dies geschieht. 

Wir können das wissen, denn das ist es, was Gott darüber sagt. Wir wissen das. Das ist die Wahrheit. Dies ist
das Wort Gottes. Spoiler-Alarm: Es gibt noch etwas, das wir wissen können. Am Ende von Hesekiel 38 wird uns
gesagt,  dass  Gott  ein  schnelles  und  entscheidendes  Gericht  über  Gog  und  sein  Heer  halten  wird,  das
unaussprechliche Zerstörung bringt, und zwar plötzlich. Sie kennen die Sache mit der plötzlichen Zerstörung,
nicht wahr? Sie ist plötzlich. Und warum tut Er das? Er tut es, damit die vielen Völker erkennen, dass Er der Herr
ist. 

Wenn wir es also nicht wissen, wenden wir uns dem zu, was wir wissen können. Und was wir wissen können,
ist, dass plötzliche Zerstörung kommen wird. 1.Thessalonicher 5,3. Wissen Sie, was wir noch wissen können?
Nicht  nur,  dass die plötzliche Zerstörung kommt, wir  wissen auch,  wann die plötzliche Zerstörung kommt.
Wissen wir das? Ja, genau. In 1.Thessalonicher 5,3 heißt es:  "Denn wenn sie sagen: 'Friede und Sicherheit!',
dann kommt das plötzliche Verderben über sie, (Da ist wieder der Gegensatz zwischen 'sie/ihnen' und 'uns')
"wie Wehen über eine schwangere Frau. Und sie werden nicht entkommen." 

Wir  schon.  Sie  werden  nicht  entkommen.  Wir  werden
entkommen. Das wissen wir aus Gottes Wort. Okay, wenn
sie also genau diese beiden Worte sagen, dann kommt die
plötzliche  Zerstörung?  Ja,  genau.  Nun,  sagen  sie  Frieden
und  Sicherheit?  Du  meine  Güte.  Das  Bild  zeigt  einen
Screenshot  aus  einem  YouTube-Video  der
Dringlichkeitssitzung  der  Generalversammlung  der
Vereinten Nationen, die am vergangenen Montag, den 28.
Februar, zur Ukraine stattfand. 
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Besonders erwähnenswert sind zwei Dinge, auf die ich hinweisen möchte. Das erste ist, dass seit 1950, also seit
72 Jahren, nicht mehr... 1950, nur 10 Sondersitzungen der Generalversammlung einberufen wurden. Und wenn
sie  zusammenkommen,  dann aufgrund der  Feststellung der  Resolution  377  A(V),  bekannt  als  "Uniting for
Peace". Der Text gibt der U.N. Generalversammlung die Befugnis, sich mit Angelegenheiten internationalen
"Friedens und der Sicherheit" zu befassen, wenn der Sicherheitsrat aufgrund mangelnder Einstimmigkeit unter
seinen  fünf  ständigen  Mitgliedern,  die  ein  Veto  einlegen  können,  handlungsunfähig  ist.  Und  das  war  am
Montag bei dieser Dringlichkeitssitzung der Fall. 

Die zweite interessante Bemerkung ist, dass die beiden genauen Worte "Frieden und Sicherheit" - das sind
eigentlich drei Worte, aber Sie wissen, was ich meine. Genau so wurden "Frieden und Sicherheit" nicht weniger
als 8 Mal auf dieser Dringlichkeitssitzung zur Ukraine ausgesprochen. Folgendes habe ich gemacht. Ich nahm
das  Video,  kopierte  das  Transkript,  das  nicht  sehr  genau ist,  fügte  es  in  eine  Datei  ein  und machte  eine
Wortsuche und gab "Frieden und Sicherheit"  ein und fand es 8 Mal.  Wissen Sie,  wie oft sie "Frieden und
Stabilität" oder "Frieden und internationale Sicherheit" sagten? Ich weiß es auch nicht, weil es zu oft vorkam. 

Aber  viele  Male  sagten  sie  das  Wort  "Frieden",  sie  sagten  das  Wort  "Sicherheit",  "Stabilität",  "Schutz".
Übrigens, dasselbe Wort in der Originalsprache im griechischen Neuen Testament. In 1.Thessalonicher 5,3 -
Asphaleia, übersetzt: Sicherheit, Stabilität, Geborgenheit. Der Apostel Paulus sagt also durch den Heiligen Geist,
dass  man wissen kann,  wann diese  plötzliche Zerstörung kommt,  wenn sie  zwei  bestimmte Worte  sagen:
"Frieden und Sicherheit." Und sie sagen: "Frieden und Sicherheit". 

Jetzt wissen wir also, was kommt: plötzliche Zerstörung. 
Nun stellt sich die Frage: Wird diese Zerstörung plötzlich eintreten? 
Antwort: Nun, wenden wir uns an die Experten. 
- Nein! Falsche Antwort.

Ich will nicht schnippisch sein. Ich muss mich nicht anstrengen. Es fällt mir sehr leicht. Ich danke Ihnen vielmals.
Wenden Sie sich nicht an die Experten. Wenden wir uns an den Experten der Experten, den Herrn der Herren
und den König der Könige. Ich will damit keineswegs sagen, dass wir das Kind der Experten zusammen mit
ihrem Bad der gottgegebenen Expertise ausschütten sollen, ABER….ist das das Mittel der Wahl? 

Die Wahrheit ist, dass das Einzige, was wirklich zählt, ist, was Gott dazu sagt. Nicht, was ich oder irgendjemand
anders dazu sagt. Wie der Apostel Johannes in 1.Johannes 4 schreibt:  "Glaubt nicht jedem Geist (/Experten)
sondern prüft die Geister, (/Experten) ob sie von Gott sind." 

Nun, Moment mal. Was ist der Test? Oh, er hat es uns gerade gesagt. Der Test, um zu wissen, ob die Geister /
Experten von Gott sind, ist, ob sie Jesus als Gott anerkennen? Ich werde wütend. Es ist natürlich ein gerechter
Zorn. Aber genau das ist der Punkt. Lassen Sie mich ganz offen zu Ihnen sein. In meiner persönlichen Zeit mit
dem Herrn in den letzten Wochen musste ich dem Heiligen Geist erlauben, mein eigenes Herz in dieser Hinsicht
zu prüfen. Denn all die Stimmen, die um Aufmerksamkeit buhlten, wurden schnell zu einer Ablenkung, die zu
Verwirrung, Enttäuschung, Frustration und bei mir persönlich zu Ärger führte. 

Lassen Sie mich vielleicht noch einen Schritt weiter gehen. Ich höre den Experten zu, und ich komme davon weg
und bin jetzt wütend. Ich bin wütend auf sie oder das oder ihn oder sie, ich bin wütend. Das ist nicht von Gott.
Das hört sich nicht nach dem an, was Johannes sagt. In der Tat klingt das wie die Welt. Sie sind von der Welt
und sprechen daher aus dem Blickwinkel der Welt. Und leider muss ich gestehen, dass ich ihnen zugehört habe.

Aber Gott, wie nur Er es kann und wie Er immer treu ist, brachte die dringend benötigte Klarheit, als ich einfach
den Geist prüfte. Und dies ist die Prüfung: Bekennen sie sich zu Jesus und weisen sie mich auf Jesus hin, oder
plappern sie die Welt nach und ergreifen Partei? Lassen Sie mich dasselbe auf eine andere Weise sagen. Der
Test ist dieser: Ich höre mir einen Podcast an oder sehe mir ein Video an; wenn ich zum Ende des Videos
komme,  hat  man  mich  dann  auf  Jesus  hingewiesen  oder  versucht  man,  mir  Überlebensausrüstung  zu
verkaufen? 
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Nein, ich bin sehr, ich merke es, unverblümt, aber es ist die Wahrheit. Ich höre diesem Kerl zu. Er redet und
redet - und übrigens, was er sagt, ist wahr. Er hat recht. Das ist richtig! Er liegt richtig, wissen Sie. Und dann
kommt man zum Ende und Jesus ist nicht da. Wenn Sie tun wollen, was ich tue, ich nehme das Transkript, wenn
es verfügbar ist, füge sie in eine Datei ein und mache eine Wortsuche. Jesus: nicht gefunden. Jesus ist nicht da.
Oh, aber ihre Waren schon. Ihr neuestes Buch ist da. Oh, übrigens, als ich diesen Test mit Ihnen gemacht habe,
habe ich festgestellt, dass Sie wollen, dass ich Ihnen folge. Like, share und subscribe! Ich werde dir nicht folgen.
Sehen Sie, was passiert, ist, dass der "Experte" will, dass Sie jedes Mal zu ihm gehen, wenn so etwas geschieht. 

Und Sie werden mir die Albernheit verzeihen, mit der ich das illustriere, aber es ist fast so, als würde der Herr
im Himmel sagen: Hallo! Was ist mit Mir? Folge Mir. Abonniere Mich. Ich weiß, dass ich hinters Licht geführt
wurde, wenn ich nicht nur wütend aus so etwas herauskomme, sondern wenn es jetzt um 'wir gegen sie' geht!
Und Sie wissen, wer die sind. Und jetzt ergreife ich Partei. Und das ist nicht der Herr, das ist die Welt. 

Ich  greife  ein  wenig  vor.  Sie  wissen  schon,  diese  faszinierende  Geschichte  in  Josua,  den  wir  liebevoll  die
Schlacht von Jericho nennen? Es ist  nicht wirklich eine Schlacht, es sollte eigentlich die Marschkapelle von
Jericho sein. Nun, Sie kennen die Geschichte, es gibt diese faszinierende Geschichte, als Josua dort ist und
bevor sie Jericho einnehmen, wird uns in Josua 5,13 gesagt: "Und es geschah, als Josua bei Jericho war, dass er
seine Augen aufhob und schaute, und siehe, ein Mann stand ihm gegenüber mit gezogenem Schwert in seiner
Hand. Und Josua ging zu ihm hin und sprach zu ihm: Bist du für uns oder für unsere Widersacher?" 

Übersetzt: Auf wessen Seite stehst du? Bist du links oder rechts? Rot oder blau, konservativ oder liberal? Ist es
Russland oder die Ukraine? Ich kann diese Liste immer weiter fortsetzen. Ich werde es nicht tun. Auf wessen
Seite stehst du? Antwort: "Er sagte: Nein." 

Moment, das ist nicht das, was ich gefragt habe. Nein? Was soll das heißen, nein? Übrigens, wie wir hier gleich
sehen werden, ist das Jesus. Das ist der Herr selbst, eine Christophanie. Eine prä-Bethlehem Erscheinung von
Jesus, dem Christus, mit Josua. Mit anderen Worten: Nein, Josua, du hast die Frage falsch verstanden. Das ist
die falsche Frage. Es geht nicht um die Frage, auf wessen Seite ich stehe. Die Frage ist, auf wessen Seite du
stehst? Bist du auf meiner Seite? Oh, das ändert das ganze Bild, nicht wahr? Ja, das tut es. 

"Nein, sondern als Befehlshaber des Heeres des Herrn bin ich jetzt gekommen. Und Josua fiel auf sein Angesicht
zur Erde und betete an und sprach zu ihm:" Übrigens, wenn dies ein Engel wäre, würde der Engel ihn nicht
anbeten lassen. Deshalb wissen wir,  dass es der Herr ist.  "Was sagt mein Herr zu seinem Diener?" Oh, ich
wünschte, wir würden den Herrn nicht fragen: auf wessen Seite stehst Du, Herr? sondern: Was sagt mein Herr
zu seinem Knecht? Antwort:  "Da sagte der Befehlshaber des Heeres des Herrn zu Josua: Zieh deine Sandalen
von deinen Füßen, denn der Ort, an dem du stehst, ist heilig. Und Josua tat es." 

Oh, Mann! Geben Sie mir einen Augenblick hier. 

Sie befinden sich auf heiligem Boden vor einem heiligen Gott. 
Okay, Herr. Was hast Du zu sagen? Ich möchte Deine Stimme hören. 

Frage:  Haben Sie bemerkt,  dass  die  Lautstärke  der  nicht  übereinstimmenden Stimmen,  die  gegeneinander
Partei ergreifen, scheinbar mit jedem Tag lauter und lauter wird? Könnte es daran liegen, dass wir deshalb die
stille kleine Stimme des Heiligen Geistes nicht mehr hören? Sie sind zu laut, sie übertönen die stille kleine
Stimme des Heiligen Geistes. 

Gebe Gott, dass wir die Stimmen der Welt ausblenden, damit wir hören können, was der Geist der Gemeinde
sagt. Was sagt der Geist der Gemeinde? Dass Jesus die Russen und Ukrainer liebt. Dass er für sie gestorben ist
und dass er nicht will, dass einer von ihnen verloren geht, sondern dass alle das ewige Leben haben. Aber wir
können das nicht hören, weil die Stimmen der Welt zu laut sind. Und wenn der Herr spricht, dann spricht Er mit
dieser stillen kleinen Stimme. 
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Und Er wird nicht wetteifern und seine Stimme erheben. Nein, so spricht Er. Um Ihn zu hören und Seine Stimme
zu vernehmen,  müssen wir  also  alle  anderen Stimmen ausschalten.  Wenn wir  nicht  wissen,  was  wir  über
Russland und die Ukraine glauben sollen, ist das auf unheimliche Weise vergleichbar mit dem, was wir über die
derzeitige globale Krise glauben sollen. Sie gehören zusammen. 

Lassen Sie uns jetzt fortfahren und den Live-Stream auf YouTube und Facebook beenden. 

Ich möchte hier einfach auf den Punkt kommen und aus dem Herzen sprechen. Es wird Sie freuen zu hören,
dass  ich  nicht  lange um den heißen Brei  herumreden werde.  Das ist  also  der  Moment,  in  dem Sie  einen
kollektiven Seufzer der Erleichterung ausstoßen. Ich meine, in den letzten zwei Jahren haben wir uns eingehend
mit dieser Injektions-Täuschung, dieser Lüge von COVID 19 beschäftigt. Ich werde nicht auf all das eingehen.
Das ist auch nicht nötig. 

Es  obliegt  mir  jedoch,  Ihre  Aufmerksamkeit  auf  das  zu  lenken,  was  meiner  Meinung  nach  der
schwerwiegendste und gefährlichste Aspekt von all dem ist. Ich spreche von der Spaltung und der Zwietracht.
Jetzt hast du also - auf wessen Seite stehst du? Russland / Ukraine, gespritzt / nicht gespritzt. Und Jesus sagte,
ein geteiltes Haus kann nicht bestehen. Wenn also ein geteiltes Haus nicht bestehen kann, ist es dann nicht nur
eine Frage der Zeit, bis es zusammenbricht? Ja, ist es. 

Und jetzt kommt's. Bitte hören Sie mir in dieser Sache zu. Das ist direkt aus dem Strategiebuch von Satans
selbst. Er versucht zu stehlen, zu töten und zu zerstören. Dies ist ein Fall aus dem Lehrbuch von 'Teile und
Herrsche',  und  dem Teufel  ist  es  mit  einigem Erfolg  gelungen,  uns  dazu  zu  bringen,  uns  voneinander  zu
distanzieren  und uns dadurch auch vom Herrn zu entfernen. 

Was meinen Sie damit? Nun, denken Sie darüber nach. Satan versucht immer, uns vom Herrn zu entfernen, und
ist  das  nicht  der  Lackmustest  aus  1.Johannes 4? Der  Lackmustest  ist:  Bringt  es  mich  näher  zu Jesus  oder
entfernt es mich von Jesus? Nun, ich denke, Sie kennen die Antwort. Ich erhalte herzzerreißende E-Mails von
Leuten, die einfach absolut am Boden zerstört sind von dem, was gerade passiert. Und es ist wirklich eine
Prophezeiung darüber, wie es zur Zeit des Endes sein und aussehen wird, und es wird genau so eintreten, wie
es uns gesagt wurde. 

Es gibt so viel Spaltung. Warum? Weil es jetzt ‚wir gegen sie‘ heißt. Es geht darum, auf wessen Seite du stehst.
Und ich meine, es ist fast so, als ob, in Ermangelung einer besseren Veranschaulichung, es ist fast so, als ob der
Satan sich einfach zurücklehnt und sagt: Wow, vielen Dank. Ich kann mir den Rest des Tages freinehmen. Ihr
macht  meine  Arbeit  für  mich  und  anstelle  von  mir;  ihr  verschlingt  euch  gegenseitig,  ihr  zerstört  euch
gegenseitig. Übrigens…. die Welt sieht uns zu. 

Ich weiß, dass ich diese Frage schon einmal gestellt habe, und ich bitte noch einmal um Nachsicht. Aber wie ist
es?...  Ich stelle diese Frage wirklich aufrichtig, und Gott kennt mein Herz. Wie willst du Menschen zu Jesus
bringen, wenn du solchen Unsinn in den sozialen Medien postest? Das ist nicht Jesus. Das ist übrigens nicht der
Geist  Christi,  das  ist  der  Geist  des  Antichristen.  Denn der  Antichrist  ist  nicht  nur  gegen Christus,  sondern
anstelle von Christus. Das ist der Geist des Antichristen. 

Ich denke, man kann es auf diese eine einfache Wahrheit reduzieren. Und diese einfache Wahrheit ist: Bin ich
am Ende  des  Tages  näher  bei  Jesus?  Und  habe  ich  am Ende  des  Tages  jemand  anderen  näher  zu  Jesus
gebracht?  Das  ist  alles,  was  zählt.  Ich  möchte  in  aller  Bescheidenheit  vorschlagen,  dass  wir  alle,  mich
eingeschlossen, uns von dieser Welt, die nicht unser Zuhause ist, entfernen und uns dem Herrn nähern. 

Das ist die Quintessenz. 

Wenn wir  einfach  nicht  mehr  wissen,  WAS wir  glauben  sollen,  können wir  umso mehr  wissen,  WEM wir
glauben sollen. Jesus. Jesus. Das ist alles, was am Ende zählt. Entweder bin ich gerettet oder ich bin verloren.
Das ist alles, was zählt. Meine politische Überzeugung spielt keine Rolle. Nichts ist wichtig. Das Einzige, was
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zählt, ist: Bin ich gerettet oder bin ich verloren? Und diese Entscheidung hängt allein von der Person Jesu Christi
ab. Und übrigens, wenn all das, was hier geschieht, die Erfüllung dessen ist, von dem uns in der biblischen
Prophetie gesagt wird, dass es passieren wird, oh! Soon and very soon...  werden wir den Herrn sehen. Das
sollte die Wirkung auf uns haben, dass wir wie Josua auf unser Gesicht fallen. Mein Herr, was willst Du zu mir,
Deinem Knecht, sprechen? 

Ich bin froh, dass du gefragt hast, JD. 

Erstens: Du bist auf heiligem Boden; zieh deine Sandalen aus. Wenn... Dies und übrigens, täuschen Sie sich
nicht,  ich will  es nicht herunterspielen oder unterbewerten,  was jetzt gerade passiert.  Russland /  Ukraine,
geopolitisch gesehen, China / Taiwan, das ist wirklich ernst. Das ist wirklich ernst. Und es hat sicherlich die
Tendenz,  letztlich  diese  Prophezeiungen  zu  erfüllen,  die  wir  in  der  Bibel  haben.  Und  wir  streiten  uns
miteinander? Wir kritisieren uns gegenseitig? Oh, wir haben alle eine Meinung, richtig? Sie kennen doch die
Redensart: Wenn fünf Leute im Raum sind, haben sie zwölf verschiedene Meinungen. Oder wie wäre es mit
diesem? Meinungen sind wie Achselhöhlen. Wir alle haben ein  Paar und sie stinken. Wir haben alle unsere
Meinung und wir sind alle kritisch. 

Okay, ich möchte Ihnen eine Geschichte erzählen, die ich in diesem Zusammenhang für sehr zutreffend halte. 

Es waren einmal ein Vater und ein Sohn, und das war in jenen alten Tagen, als sie mit ihrem Esel in die Stadt
reiten mussten, um Vorräte zu holen. An diesem Tag sagte der Vater zu seinem Sohn: Hör mal, warum reitest
du nicht auf dem Esel, ich gehe zu Fuß. Und sie kommen in die Stadt und werden von den Einwohnern kritisiert.
Seht euch diesen jungen Mann an. Schande über ihn. Er ist jung und stark, und er lässt seinen Vater laufen,
während er auf dem Esel reitet. 

Als sie das nächste Mal in die Stadt gehen, sagt der Vater: Okay, mein Sohn, ich werde auf dem Esel reiten, du
gehst zu Fuß, okay? Sie kommen also in die Stadt, und tatsächlich, da sind die Stadtbewohner. Schande über
diesen Vater, diesen Sklaventreibervater. Er reitet auf dem Esel und lässt seinen Sohn laufen. 

Okay, wir werden Folgendes tun. Wir werden beide auf dem Esel reiten. Und tatsächlich, sie gehen in die Stadt,
um Vorräte zu besorgen; sie reiten beide auf dem Esel. Und was sagen die Leute in der Stadt dazu? Der arme
Esel! Sie werden ihm das Rückgrat brechen. Sie reiten beide auf dem Esel. 

[...] 

Okay, ich weiß, was wir tun werden. Hier ist die Lösung. Keiner von uns wird den Esel reiten, okay? Also gehen
sie in die Stadt. Sie gehen beide mit ihrem Esel. Was sagen die Leute aus der Stadt? Seht euch diese dummen
Idioten an. Sie haben einen Esel und reiten ihn nicht. 

Haben Sie die Moral von der Geschichte verstanden? Das sind wir, nicht wahr? Junge, jeder hat eine Meinung
und eine Kritik. Wir haben diese kritischen Geister. Wir sind so schnell und auch so gut darin, Mann. Ob es nun
so oder so ist. Sie wissen, die jungen Leute, die (tippt schnell) Ich hasse sie dafür, weil ich auf die altmodische
Art und Weise gelernt habe zu tippen und dann kamen sie mit - egal, genug von meinen Problemen. 

Aber wir sind wirklich gut darin, nicht wahr? Und hier ist die Welt, die uns zusieht. Sie lesen unsere Posts. Und
dann wollen wir sie zu Jesus bringen. Nein, danke. Ich bin nicht interessiert. 

Ich werde es zum Abschluss bringen. Nochmals, das Fazit: Derjenige, der bald kommen wird, wird euch vor dem
retten, was bald über die ganze Welt während der siebenjährigen Trübsal kommen wird. 
Das ist die Quintessenz, Sie wissen nicht, WAS Sie glauben sollen? Nun, Sie können wissen, WEM Sie glauben
sollen.  Sein  Name  ist  Jesus,  und  deshalb  machen  wir  diese  Updates,  und  deshalb  enden  wir  mit  dem
Evangelium  von  Jesus  Christus  in  einer  einfachen,  kindlichen  Erklärung  der  Errettung  durch  das  ABC  der
Errettung. 
                                                                                                    

Versionsdatum: 9.3.2022                                                                                                                                            7/10



     Bibel Prophetie Update: 6. März 2022
Ich weiß nicht mehr, was ich glauben soll

       Pastor JD Farag

ABC der Errettung

Was  ist  das  Evangelium?  Nun,  das  Evangelium,  eigentlich  bedeutet  das  Wort  Evangelium  einfach  gute
Nachricht.  Ihre Schuld ist  beglichen. Sie sind frei und können gehen. Das ist  es, was das Wort Evangelium
bedeutet. Welche Schuld? Wie meinen Sie das? Oh, Sie wussten nicht, dass jemand kam und Ihre Schulden an
Ihrer Stelle  bezahlte? Sein  Name ist  Jesus.  Jesus  kam, wurde gekreuzigt,  begraben und ist  am dritten Tag
auferstanden und kommt bald, sehr bald, wieder zurück. Das ist die gute Nachricht. Das ist das Evangelium. 

Was sind die ABCs der Errettung? Nun, es ist nur eine einfache Erklärung der Errettung. Das ist nicht der einzige
Weg, aber es ist ein einfacher Weg. 

Das  A steht für zugeben oder anerkennen [engl.  admit],  dass man gesündigt hat.  Denn wenn Sie darüber
nachdenken, wenn Sie nicht anerkennen, dass Sie ein Sünder sind, warum sollten Sie dann an einem Retter
interessiert sein? In Römer 3,10 steht: "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen." Und Römer 3,23 sagt uns,
warum. Es liegt daran, dass jeder einzelne von uns  "gesündigt hat und die Herrlichkeit Gottes verfehlt." Für
diese Sünde wird es eine Strafe geben, und diese Strafe ist die Todesstrafe. Römer 6,23:  "Denn der Lohn der
Sünde ist der Tod, aber" (Hier ist die gute Nachricht) "die Gabe Gottes aber ist das ewige Leben in Christus Jesus,
unserem Herrn." 

Das ist die gute Nachricht. Das Geschenk. Es ist ein Geschenk, kein Kauf. Er hat es gekauft. Wir sind erkauft, wir
sind nicht unser eigen, sondern wir sind um einen Preis erkauft worden. Es hat ihn alles gekostet, es hat ihn
sein Leben gekostet. Und er hat für uns das ewige Leben erkauft und bietet uns dieses Geschenk des ewigen
Lebens an, für das er bezahlt hat. Das war das A. 

Und hier ist das B, und das ist zentral. Es ist wirklich noch einfacher als A B C. Es ist eigentlich so einfach wie B.
Glaube.  [engl.  believe]  "Glaube in  deinem Herzen.  Denn so sehr  hat  Gott die  Welt  geliebt,  dass  er  seinen
eingeborenen Sohn gab, (um für uns an unserer Stelle zu sterben), damit jeder, der glaubt, nicht verloren geht"
(in der Hölle in alle Ewigkeit), sondern mit ewigem Leben gerettet wird. In Römer 10,9-10 heißt es: "Wenn du in
deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet."  Klingt so, als ob das
Urteil feststeht. Die Geschworenen sind nicht mehr draußen. 

Das  C schließlich steht für die Anrufung des Namens des Herrn [engl.  call upon]. In Römer 10,9-10 heißt es:
"Wenn du mit deinem Mund bekennst: Jesus ist der Herr und in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn von den
Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden." Und hier ist der Grund dafür. "Denn mit dem Herzen glaubt
man und wird gerechtfertigt, und mit dem Mund bekennt man und wird gerettet." Und Römer 10,13 schließlich
besiegelt die Sache: "Alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden gerettet werden." 

Ich beschwöre Sie, ich bitte Sie. Ich flehe Sie an. Wenn Sie heute hier sind oder online zuschauen ***ADJUST
und  noch  nie  den  Namen  des  Herrn  angerufen  haben,  heute  ist  der  Tag  der  Erlösung.  Alles  andere  ist
unwichtig. Wenn Sie Ihren letzten Atemzug hier und Ihre ersten Atemzug in der Ewigkeit machen, wird das
Einzige,  was zählt,  sein,  was Sie aus  der  Person Jesu  Christi gemacht haben.  Das ist  das  Einzige,  was von
Bedeutung sein wird. 
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Zeugnis

Nun, lassen Sie mich zum Schluss das heutige "Aber-Gott-Zeugnis" teilen. 
Es kommt von Mark Taylor, der schreibt: 
"Hallo, JD. Tut mir leid, ich wollte gerade Ihre Prophetie Update Botschaft vom 6. Februar kommentieren. Ich bin
seit dem Tag nach Ihrer Nachricht sehr krank" 

(Klingt fast so, als hätte ich ihn krank gemacht, aber das ist es nicht - Das ist nicht, was er sagt.) (Gelächter) [...] 

"Aber Gott griff ein um alle Berichte der Ärzte umzustoßen. Preist den Herrn!  Ich wollte nur zum Ausdruck
bringen, wie sehr meine Frau und ich Ihren reinen Umgang mit der Heiligen Schrift und den sorgfältigen und
bewussten Umgang mit der ständigen Täuschung, die sich wie Wölfe eingeschlichen hat, schätzen. Wir waren
schockiert über das, was Sie an diesem Tag aufgedeckt haben, und können Ihnen nicht genug dafür danken,
dass Sie dem Herrn gehorsam waren,  mit dem, was Sie uns mitgeteilt  haben.  Möge der Herr Sie und Ihre
Gemeinschaft auf Hawaii weiterhin segnen. Wir denken in unseren Gebeten an Sie als unseren Online-Pastor.
Wir lieben Sie in der Tat, im Herrn. 
In Liebe und Gebet, Mark und Myriam Taylor." 

Stehen Sie doch bitte auf. Kapono, kommst du bitte hoch? 

Vater im Himmel, ich danke Dir. 
Ich danke Dir für die biblische Prophetie. 
Ich danke Dir für die Einfachheit des Evangeliums. 
Ich danke Dir, dass Du es kindlich einfach gemacht hast. 
Herr, ich danke Dir für die Zeichen, sie sind überall, und sie weisen darauf hin, wie nahe Du bist, um für uns zu
kommen, um uns in einem Augenblick aus dieser Welt zu holen. 
Herr, wir sehnen uns danach, dass die Posaune erschallt und die Toten in Christus zuerst auferstehen, damit
wir, die wir leben und übrig bleiben, entrückt werden, um Dir in der Luft zu begegnen und für immer und ewig
bei Dir zu sein. 
Herr, ich bete, dass dies eine Ermutigung für diejenigen ist, die Ermutigung brauchen, besonders für diejenigen,
die entmutigt und müde und verwirrt und enttäuscht und frustriert und sogar wütend sind. 
Herr, ich bete, dass wir  uns neu orientieren, all  das beiseite legen und uns Dir zuwenden, dem Weg, dem
einzigen Weg, der Wahrheit und dem Leben. 
Herr, ich danke Dir. 
Wir wollen unsere Sandalen ausziehen, Herr. 
Und wie Josua wollen wir Dich, Herr, fragen: Was willst Du uns sagen? 
Denn jetzt hast Du unsere Aufmerksamkeit. 
Die einzige Stimme, die wir hören wollen, ist Deine Stimme, Herr. 
Also Herr, spreche Du. 
Bitte sprich zu uns. 
Wir müssen Deine Stimme hören. 
Ich danke Dir, Herr. 

In Jesu Namen, 
Amen.  
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Links (englisch)

- United Nations General Assembly holds emergency meeting on Ukraine | DW News 
https://www.youtube.com/watch?v=Z2WIVGl1qso  
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